

令和2年9月14日付【水道産業新聞】
 <安全・衛生・環境守る下水道の充実へ>
 新型コロナで国交省に緊急提案

安全・衛生・環境守る下水道の充実へ

水コン協 新型コロナで国交省に緊急提案



提案とあわせて意見交換も行われた

全国上下水道コンサル
 タント協会は9日、国土
 交通省を訪問し、植松龍
 二・下水道部長に対し、
 「感染症対策および自然
 災害の激甚化を踏まえた
 国土交通省への提案」と
 して、「安全・衛生・環境」
 を守る下水道事業の基本
 的役割と方針をより鮮明
 にした機能の充実と事業
 の推進、予算の確保など
 を要望した。

提案は、新型コロナウ
 イルス感染拡大や、気候
 変動にともない激甚化す
 る自然災害との長期戦に
 向け、一層必要となる施
 策の推進を求めて緊急的

全国上下水道コンサル
 タント協会は9日、国土
 交通省を訪問し、植松龍
 二・下水道部長に対し、
 「感染症対策および自然
 災害の激甚化を踏まえた
 国土交通省への提案」と
 して、「安全・衛生・環境」
 を守る下水道事業の基本
 的役割と方針をより鮮明
 にした機能の充実と事業
 の推進、予算の確保など
 を要望した。

提案は、新型コロナウ
 イルス感染拡大や、気候
 変動にともない激甚化す
 る自然災害との長期戦に
 向け、一層必要となる施
 策の推進を求めて緊急的

水道事業におけるデジタ
 ルトランスフォーメー
 ション(DX)の推進▽
 地域の「安全・衛生・環
 境」に貢献する下水道リ
 ノベーションの推進▽下
 水道施設を利用した都市
 の危機耐性の強化▽先
 月の正副会長会議、今月
 の業務執行理事会での議
 論を経て決定した。

村上会長は、「コンサ
 ルタントとして、国交省
 と問題意識を共有して事
 業に取り組んでいきたい
 と考えている。提案と意
 見交換が有意義なものト
 なることを期待してい
 る」と述べ、植松部長は、
 「省内では、新型コロナ
 ウイルスの影響により例
 年から1カ月遅れている
 概算要求に向けた施策や
 制度づくりに今まさに取
 り組んでいるところ。こ
 指摘いただいた災害対応

のみならず、ICTをは
 じめとする新技術、ス
 トックマネジメント、広
 域化・共同化、資源利用
 などの施策を推進する上
 で、今日いただいた意見を
 を反映していきたい」と
 応じた。